

VICTORIA DE UN ESFUERZO

ANCORA aparecerá ya en su próxima edición sensiblemente reformada

Siguiendo la costumbre de años anteriores. ANCORA celebrará la Navidad con edición extraordinaria.

Este año empero, tendrá dicha edición un doble mérito, puesto que además de su contenido alegre y jugoso, típica nota de Nochebuena, hemos logrado, a Dios gracias, nuestra ambición de dar una mayor amplitud y dignidad a su continente.

Comprendiendo sin duda el alcance y significación de nuestra labor semanal, han sido muchos los amigos que han correspondido, muy amables, a nuestro llamamiento, gracias a lo cual ha sido posible entre nosotros esa especie de milagro.

Puestos ya en el capítulo de felicitaciones, no puede faltar, como es de justicia, la que muy cordialmente dirigimos a los talleres gráficos encargados de la confección de este semanario y, concretamente al director de los mismos, señor Carreras, gracias a cuya magnanimidad hemos completado y superado la distancia existente entre la simple intención que, en lo material, fué nuestro semanario hasta la fecha y lo que, sensiblemente superado, será ya en adelante y a partir de nuestro extraordinario navideño.

Con profusión de grabados y abundante texto—12 páginas a gran tamaño—aparecerá nuestro extraordinario a fines de la próxima semana. Su precio de venta será de 3 pesetas, aun cuando nuestros abonados recibirán ya la primera bonificación—digna compensación a la amistad demostrada—sirviéndoselo a domicilio al precio de 2 pesetas.

Agradecemos, pues, a todos la ayuda que acaban de dispensarnos, gracias a la cual nuestros esfuerzos pueden verse coronados por el éxito. Victoria en la cual nosotros no va a correspondernos otra participación que la de honrarla y servirla en adelante con la mejor de las voluntades.

ANCORA

SAN FELIU DE GUIXOLS, 14 DICIEMBRE DE 1950

El Instituto de Estudios Guixolenses

En el momento de redactar estas líneas pueden todavía los fundadores de la nueva institución fijarnos el día exacto de su oficial constitución, debido a que la prometida asistencia a dichos actos de algunas personalidades dificulta todavía por el momento la fijación de una fecha definitiva.

No obstante, a fines de la próxima semana, el Instituto de Estudios Guixolenses será ya una realidad entre nosotros.

Y ahí va, para nuestros lectores y posibles afiliados a la nueva institución un avance del programa que registrá dicha jornada:

A las 6,30 de la tarde, con asistencia de las Autoridades, Invitados y Socios, Sesión Inaugural con desarrollo de la Primera Lección.

A las 8, inauguración del Artístico Belén.

A las 8,30, inauguración de la Exposición Histórica y Anecdótica de la Ciudad.

La Comisión Fundadora, al facilitarnos el avance de este programa, nos ha librado igualmente, con ruego de publicación, la siguiente nota:

«Ante la posibilidad de sensibles olvidos, que seríamos los primeros en lamentar, esta Comisión Fundadora invita a través de la presente nota a todos

y cada uno de los guixolenses en particular, a inscribirse como socios (activos o cooperadores) del proyectado Instituto de Estudios Guixolenses. Las inscripciones, o información conveniente, pueden ser solicitadas en la Redacción de ANCORA, calle de Verdaguer, n.º 17.

Dada la alta finalidad que la nueva institución persigue, creemos que ello por sí solo será motivo suficiente para reunir en nuestras filas a cuantos sienten por la ciudad, al margen de toda mira partidista o interés de fracción, una devoción tan entrañable como la que nosotros humildemente sentimos al proyectar esa institución que, sin reticencias ni distinguos, a todos ofrecemos.»

Al no precisar la nota anterior del menor comentario, sólo nos cabe añadir, mientras esperamos la celebración de tan magnífico programa, que la intención, altísima por cierto, que mueve a los fundadores de este nuevo cenáculo sea, como esperamos, correspondiente con toda la franqueza y cordialidad que se nos dirige, con todo el cariño y veneración que, como guixolenses amantes del estudio, de nuestra historia y tradiciones, merece la ciudad ser honrada.

Comentario a una carta

En una pequeña carta al Director de este semanario aparecida últimamente, pregunta un devoto del ilustre guixolense que fué Julio Garreta, con qué actos la ciudad piensa honrar su memoria. Y a continuación expresa el temor de que pase inadvertido tan laudable acto. En verdad, no hay para menos, si se aviva un poco la memoria. El que esto comenta, escribía en un artículo titulado «Trist homenatge», en Diciembre de 1935; «Trist homenatge aquest que podem ofrenar els amics de la Sardana a aquell que fou crea-

dor de «Juny», «Pastoral»... Dues ratlles des d'aquest portantveu i res més...». Y luego, después de continuar doliéndose, terminaba: «Amics de la sardana, ja no podeu en el 10^e aniversari del traspàs de Juli Garreta, homenatjar-lo en una forma una mica exemplar i han de doldre's de l'haver de fer-ho en uns senzills mots».

¿Cabe comentar las causas de este continuado olvido y a la vez abandono espiritual? De la misma forma que se silenciaban en aquel tiempo, silenciémoslas ahora, pero no para continuar en la

Sin delito

Abrió la puerta con tanta violencia que ésta dió un fuerte golpe contra la pared.

A toda velocidad había subido las escaleras y su respiración era fuerte y acelerada. Quedó plantado ante mí, firmemente apoyado sobre sus patas, y silbándole las palabras entre los colmillos, me dijo amenazador:

— ¡Quieto ahí! Quieto y no muestres sorpresa porque te hable uno de mi raza. Tanto habeis hablado de mí en el periódico local, que ahora que tengo ocasión

misma inercia con la cual hemos vivido, sino que debemos revivir y fomentar el campo espiritual de nuestra ciudad.

Por esto esta llamada del comunicante no debe caer en saco roto, si bien yo me atrevería a contestarle por mi cuenta y uniéndome a sus deseos, que su ruego y el de muchos, puede que no se vea satisfecho hasta dentro de un año. Seguramente el devoto de Julio Garreta habrá visto que en este mes precisamente va a ponerse en marcha el Instituto de Estudios Guixolenses y a él compete la tarea de este homenaje de entre las actividades que va a fomentar. Mas no vayamos a quedarnos con esta esperanza a un año vista, mientras continuemos sustentando la idea del «ya lo harán» que siempre ha prevalecido entre nosotros. Unos hombres van a juntar sus esfuerzos desinteresados para probar de llevar a un resurgimiento espiritual a nuestra ciudad; y este esfuerzo resulta acrecentado cuando el ciudadano tiene necesidad, como en los tiempos actuales, de todos sus momentos para pensar en su sostén.

De ahí que este espíritu de sacrificio haya de ser correspondido por todos los que sientan en su interior algo más que este moverse cotidiano del individuo. Porque si así no fuera, si al Instituto se le dejara solo, abandonado a los hombres que van a crearlo, pero sin ansias de cooperación ni sucesión, entonces, amigo comunicante, ni un triste homenaje, ni una simple manifestación artística nos sería dable presenciar, prefiriendo en cambio, hundirnos en un materialismo frío, como las amenazadoras brumas heladas del Norte.

LORENS

voy a tomar cartas en el asunto. Dirigióse a la ventana sin quitarme ojo. Miró rápidamente al exterior y continuó:

— No he cometido ningún delito y no obstante me persiguen. Un lacero viene siguiéndome los pasos y para evitarle he tenido que entrar aquí. Si me pillase me pondría con otros de mi especie que ya ha cogido. Con ellos me tendría encerrado un tiempo, sólo un tiempo, porque a los otros se los irían llevando y por el delito de haberse ellos escapado, sus amos pagarían una multa. Pero a mí, que ni siquiera este delito he cometido, por no tener dueño, a mí me matarían.

Volvió a mirar al exterior y dirigiéndose hacia la puerta me dijo:

— El peligro ha pasado y me voy, pero antes ¿quieres decirme por qué aplicais la pena de muerte a los que estamos en este caso y que no deseáramos sino encontrar amo a quien servir y dueño a quien obedecer?

Y dando media vuelta, marchó escaleras abajo, ganando nuevamente la calle.

LLIF ODALL

MIRADOR EN RUTA POR LA CIUDAD

SESION DEL PLENO MUNICIPAL

Sesión ordinaria del día 7 de Diciembre 1950

Queda aprobada la Minuta del Acta de la sesión anterior. Asimismo se aprueban las cuentas de gastos de la semana, que importan Ptas. 4.042'20.

Acto seguido se da lectura a una carta recibida de la Dirección de «El Misionero», de Madrid, dando cuenta de que próximamente visitará esta ciudad un agente de propaganda de dicha revista misional, solicitando la cooperación de la Alcaldía y demás autoridades, para que se le atienda y pueda llevar a buen fin la propaganda que se efectuará en esta localidad.

Del Excmo. Sr. Gobernador Civil se recibe atenta comunicación propugnando para que con motivo de las próximas festividades de Navidad y Reyes se celebren como en años anteriores las correspondientes colectas y reparto de víveres y juguetes, con la obligación de dar cuenta a la primera autoridad de la provincia del número de pobres asistidos, artículos que se les distribuyeron y personas y entidades que coadyudaron a dicho benéfico reparto, con las cantidades aportadas por cada uno de ellos.

A continuación son aprobadas definitivamente las Bases para la subasta que tendrá lugar el día 20 de los corrientes a las doce horas en el Salón de la Alcaldía para la adjudicación en exclusiva del servicio municipal de recogida de basuras.

Acto seguido y previa una relación sucinta de todo lo actuado con motivo de un recibo que se ha presentado al cobro por el recaudador de contribuciones de la

zona sobre utilidades de 1938, dirigido contra el ordenador de pagos de aquella fecha por un importe de unas 3.000 pesetas, y en vista de que se ha hecho caso omiso de las fundadas alegaciones que se han hecho contra dicha pretensión, en absoluto inadecuadas tanto por la persona obligada al pago como por el tiempo transcurrido lo que le da el carácter de deuda prescrita y ante la aberración jurídica que supondría consentir dicho pago sin protesta, por unanimidad se acuerda negarse en absoluto al pago del referido recibo, arrojando las responsabilidades en que se pueda incurrir con motivo de dicho recibo, que en su día pudo hacerse efectivo y que en todo caso por venir con dirección de persona conocida pero ausente en el extranjero, es totalmente impropcedente que se haga cargo del mismo esta Corporación Municipal.

Dada lectura a las instancias de los Sres. Zerbs y Trenado que penden sobre la mesa para su resolución y que hacen referencia a la Jefatura de la Guardia Urbana, por unanimidad y después de un amplio cambio de impresiones en el que han intervenido todos los Sres. Concejales asistentes, ante la consideración de que a raíz del traslado de las Oficinas y Dependencias municipales a estas nuevas Casas Consistoriales se precisará hacer un estudio minucioso de las nuevas necesidades y exigencias de los servicios municipales, teniendo en cuenta que la estancia en el nuevo edificio comportará una nueva reorganización

en las funciones del personal de la Guardia Urbana, cuya reorganización en lo que hace referencia a los servicios exteriores de la casa tiene en avanzado estudio la Comisión de Gobernación, se acuerda queden las referidas solicitudes sobre la mesa hasta en un próximo Pleno municipal puedan tener definitiva y total resolución.

Incontinenti se procede de orden de la Alca'día a la lectura íntegra del expediente informativo instruido por el Teniente de Alcalde de Gobernación D. Luís Juliá Canadell con referencia a la venta de varios efectos que se hallaban depositados en un almacén municipal; habiendo resultado probado que efectivamente las ventas fueron efectuadas por personal municipal, si bien los géneros vendidos en nada afectaban al erario municipal por cuanto nada tenía que ver el Ayuntamiento con los mismos, tanto por su procedencia como por el destino que se ordenó se diesen a los mismos; ante la consideración de que a pesar de tratarse de bienes no municipales, aparece patente y clara la premeditación e intento de ocultación del hecho, agravada por la falta de veracidad en las disposiciones de los empleados municipales inculcados, por unanimidad se acuerda: 1.º Ordenar a los inculcados que el total importe obtenido por la enajenación de los efectos relacionados en el expediente, sea reintegrado en la parte proporcional correspondiente a cada uno de ellos, por su intervención en el hecho, cuya cantidad que asciende a 1.389 pesetas será destinada a los fondos de la beneficencia municipal. 2.º Amonestar severamente a los empleados expedientados y advertirles de las graves consecuencias en que pueden incurrir en caso de repetirse un hecho semejante en lo sucesivo, falta leve según las disposiciones de la Ley Municipal vigente de la que se tomará nota simple en el expediente personal de los inculcados y 3.º Agradecer al Sr. Juliá Canadell sus trabajos y desvelos como Juez Instructor del Expediente al no evitarse molestia alguna en busca y seguimiento de la verdad de los hechos contribuyendo personalmente al descubrimiento y esclarecimiento de todo lo acontecido, con lo que ha podido resolver el Ayuntamiento con pleno conocimiento este enojoso incidente.

En Ruegos y Preguntas el Sr. de Blas pide si se puede hacer alguna gestión más sobre las que ya

Aguas carbónicas

La Mascota

TAXIS PROVENSALE

Telef. 221 - San Antonio, 24

Hotel LAS "NOIES"

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
MUEBLES Y

TAXIS
SARRETA

Barbería
BASART

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM CERVERA



Gran Licor
ESTOMACAL
BONET

Se acerca NAVIDAD...

ESCOJA BIEN SUS REGALOS

JUAN PUIG le ofrece el surtido más práctico para el hogar

Aparatos de RADIO

PHILIPS - CLARION
INTER

Trituradora TURMIX - BERRENS

Cafeteras - Planchas - Estufas

A. M. C. O.
MATERIALES PARA
CONSTRUCCION

Transportes Reunidos

Paquetería - Encargos
Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

tiene hechas a fin de evitar nuevas inundaciones en el barrio de la Barceloneta por la obstrucción de la Riera de Tueda, acordándose insistir cerca del Grupo de Puertos y de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental, para que resuelvan lo que procediere en evitación de nuevos desastres y por lo menos que si no pueden hacerlo dichas entidades se autorice al Ayuntamiento para hacerlo por su cuenta.

El Sr. Pont solicita la reparación del pavimento de algunas calles contestándole el Sr. Presidente que ya se está haciendo por la brigada y que en cuanto podamos disponer de los fondos del Presupuesto Extraordinario se acometerá con toda urgencia la obra de pavimentación definitiva de asfalto de las principales calles de la ciudad; el Sr. Clavaguera da cuenta del estado en que se encuentra el arrendamiento del Campo de Fútbol Municipal de Deportes, autorizando al Sr. Alcalde para suscribir el correspondiente contrato a base de 7.000 pesetas anuales con los propietarios del mismo y fecha 1.º de enero próximo.

A las 1'30 horas se levantó la sesión.

RECORDATORIO

Nuevas tarjetas de Gasolina para el año 1951. — Por la Delegación de CAMPSA de Gerona ha sido anunciado el cambio de las Tarjetas de Gasolina para el próximo año 1951, terminando el plazo de admisión para el canje el día 30 del mes actual.

Las señaladas para los fines indicados son las Tarjetas Agrícolas (J), Industriales (I), Taxis (E) y Omnibus (H).

Diligenciado Cartillas, Gasolina, Turismos y Motos. — Debe realizarlo la Delegación de Hacienda a la que debe remitirse la Cartilla con los tickets de gasolina completos incluso Diciembre hasta el día 30 del mes en curso

Administración de rentas Públicas. — Todos los usuarios de coches turismos y motocicletas, a los efectos de la reglamentaria comprobación correspondiente al 2.º semestre del corriente año, deberán presentar la Cartilla del Impuesto en la Administración de Rentas Públicas Negociado de Patente Nacional, a partir del día 16 del corriente mes de Diciembre hasta la finalización del período voluntario de recaudación de la patente nacional de circulación del próximo primer semestre de 1951, requisito que será indispensable para poder efectuar el pago de la misma.

Datos facilitados por la Gestoría ATLANTIDA

La delincuencia precoz como síntoma

7 DIAS

Digamos lo que queramos nuestro feo mundo tuerce cada día más su mueca de asco: cuando no es una calamidad pública es una podredumbre privada. El sentimiento moral se ha relajado hasta un punto extrañamente lindante con el primitivismo más triste y feroz: al tiempo que lo sagrado va dejando de serlo, una inconsciente desgana deslíe en indolencia el nervio y el tesón. La satisfacción de los placeres menudos, en sucesión avasalladora, no deja espacio para la elevación del alma en goces más intensos. Todo se lo lleva el Ahora, el Instante, y de tanto vernos en puntual no nos conocemos en durativo. Perdemos, con los jirones de nuestra dignidad, la posibilidad de afanes de perfección. Y llegamos así al conformismo del vencido aún en aquello para lo cual podrían, los arrestos individuales sumados, fortalecer la energía social y colectiva,

¿Que impulsaba a esos dos desdichados mozalbetes de Madrid, a proveerse de armas contundentes y cortantes, y asesinar por partes iguales de frialdad y alevosía a una anciana octogenaria? Enigmas de la humana naturaleza, en especial en nuestros días: si es cierto como adelantó Carrel, que el hombre siente tantísimo la influencia del medio ambiente, habremos de convenir que el caso que nos ocupa tiene su explicación, aunque penosa: las malas compañías, precozmente gustadas en nuestro tiempo de vínculos nada prietos y libertad mal digerida, las nefandas lecturas a que me refería tiempo ha, y la anémica educación moral dentro y fuera de las familias, junto con la evidente degradación de la raza blanca, camino de la histe-

ria, van creando esos antihombres, esas negaciones de veinte siglos de civilización que no ha dejado tras de sí más que el estruendo aniquilador de la máquina y el gusto torpe y soez de las masas desatadas.

El caballero sensato o puritano dirá: «Males del cine» o «Chicos que no han ido al colegio...» Con no ir al cine y tragar ocho horas diarias de clase no se remedia el problema. Es un caso de moralidad colectiva, de autovigilancia estrecha de los padres para dar buen ejemplo a los hijos, de sacrificio y buena voluntad sin límites. De acuerdo en que el cine posibilita aquellos desmanes y transgresiones, pero únicamente en función de arte representativo de nuestra época. Si no se diera el mal ejemplo en los seres de carne y hueso, y con tan cínicamente descarado, mal podría el cine inficionar con su virus las conciencias adolescentes.

No; en tanto los de arriba no arrinconen sus hipocresías y ejerzan el mecenazgo de los espíritus, iremos mal: se impone un neohumanismo casi cruel, un desarraigo de malos hábitos y una oxigenación de nuestras pasiones. ¡Quién sabe si los dramáticos tumbos con que el mundo nos arrastra son necesarios para ello!

La delincuencia infantil es un pequeño síntoma de la descomposición de un mundo. Una organización política determinada, una tradición autoctona no representarán, *de por sí* para nosotros, ninguna garantía de robustez indefinida, si no van acompañadas de un sano concepto de nuestra superior misión como prójimo.

J. V. A.

Miscelánea de actualidad

Homenaje a Garreta. — El pasado viernes, festividad de la Purísima se trasladaron a esta ciudad unos cuantos barceloneses para rendir homenaje a nuestro malogrado Maestro guixolense.

Entre los expedicionarios, que fueron recibidos por una representación guixolense, tuvimos el gusto de saludar a Don José Mainart, del Fomento de las Artes Decorativas de Barcelona; Don José María Forest, del Fomento de la Sardana de Barcelona; Don Alberto Pámies, de la Unión Excursionista de Cataluña; el Maestro José Grabalosa y Don José María Canals, editor de las partituras de Garreta entre la que destaca la sardana «Juny» a gran orquesta.

La Comitiva se dirigió primeramente al cementerio para depositar un ramo de laurel sobre la tumba del Maestro, leyendo el señor Pámies una emotiva poesía alusiva a dicho acto.

Seguidamente, y luego de visitar la «Porta Ferrada», se dirigieron al monumento de Garreta en donde el Maestro Grabalosa dirigió a los presentes, unas sentidas palabras glosando la personalidad del homenajeado.

Movimiento del Puerto. — Durante el curso de la pasada semana anclaron en este puerto los siguientes buques: «Cid», procedente de Sete y destinado a Málaga; «Andrés Rial», procedente de Algeciras y con destino a Barcelona.

Servicio Farmacéutico. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la farmacia Ruscalleda.

Registro civil. — (Noviembre) **Nacimientos:** Ramón Pujol Ibars, hijo de Pedro y Josefa; Pilar Casals Solés, hija de Alberto y Dolores; Margarita Pajares Macías, hija de Antonio y Juana; Jaime Ruscalleda Miranda, hijo de Narciso y Gloria; Isabel Albadalejos Jou, hija de Manuel y Adela; Elisa Pubill Pubill, hija de Juan y Consuelo.

Defunciones: Juan Juliá March, 31 años; Pelayo Soler Palahí, 80 a.; Caridad Zaplana Navarro, 81 a.; Martín Alabertí Soler, 81 a.; Simón Albertí Cosp, 75 a.; Francisca Jiménez Martínez, 42 a.; María Pagés Ferrer, 81 a.; Manuel Garriga Puxán, 78 a.; Rosa Bosch Remus, 50 a.; Domingo Tapias Reys, 70 a.; José Sibina Freginals, 72 a.; Josefa Agustí Capalleras, 59, a.; Juana Vidal Bagaria, 60 a.; Francisca Terradas Planellas, 91 a.

ROPA BLANCA
LEJIA PANCHITA
PRUEBE Y COMPARE

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

GARAJE CENTRAL

GIL MATEU

CARBONES VEGETALES - TACOS
Y LEÑAS DE TODAS CLASES

Encargos: Travesía Bolta, 3 - Tel. 212

LUIS GIRBAU

ABOGADO

Consultorio:

Calle Jacinto Verdaguer, 2

De 11 a 1 y de 6 a 7

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

PASTELERIA

La Vienesa

MODERNIZACIÓN

Esta vez ha sido el Salón Victoria quien ha hecho innovaciones: Un pulido y elegante aparato automático ha sido instalado en cada taquilla.

Cuando el domingo pasado, con el fin de oír campanas, fuimos a adquirir la entrada, la señorita que tiene a su cargo el citado aparato —que a pesar del poco tiempo de que ha dispuesto para aprender su funcionamiento ya lo maneja a la perfección—

alegre y jovial, apretó un botón y ante nuestro asombro el aparato comenzó a funcionar con misterioso ruido.

Aguardábamos un poco intranquilos, no sabiendo en que pararía todo aquello, cuando hete aquí que se levanta una tapita y en medio de pulida superficie aparece triunfante el talón entrada.

Respiramos tranquilos mientras por el otro lado del cristal de la ventanilla, se nos sonreía como queriendo decir: ¿Ha visto que bien lo hago?

PANORAMA

Chuf

DEPORTIVO

La Unión Deportiva Guixolense

PIERDE DOS PARTIDOS MAS

Durante el encuentro del día 8 entre la U. D. Guixolense y el Salt, partido en que perdieron los primeros, oí repetidas veces que alguien decía: ¿Qué dirán los cronistas deportivos de ANCORA la próxima semana? Se que resulta más fácil reseñar un partido ganado por un claro 6 a 0, y más cuando en el campo de juego, se ha dado una demostración de lo que es el bien jugar, pero para quien está curtido en toda clase de lides deportivas, no es ningún problema comentar encuentros adversos, el redactor deportivo puede experimentar —como no— pesar al constatar que el esfuerzo de unos muchachos se estrella contra toda una serie de factores, más morales que técnicos, pero en todo momento puede esgrimir argumentos contundentes, y por muchas cuartillas que llenara, aun quedarían comentarios y atenuantes, para justificar la mala situación de nuestros jóvenes muchachos, en el Campeonato, que ahora justamente acaba de terminar su primera vuelta.

De hecho las jornadas más aciagas han sido las dos últimas, en que la U. D. Guixolense ha perdido jugando contra el colista por 0-3, y la del domingo en lucha con el Figuerense por 2-9. Las otras derrotas han sido por la mínima, en nuestro campo desde luego, luchando unas veces con verdadera desgracia, y en otras en disputa con enemigos de mucha más clase.

En el partido contra el Salt, en

una primera parte en que nuestro equipo juvenil luchó contra viento, el resultado fué de 0-1. Al reanudarse el encuentro, el dominio pasó a ser abrumador a favor de los guixolenses, pero se lesionó nuestro magnífico portero Zerbst, que es sustituido por Sánchez, y un inoportuno penalty, involuntario desde luego, pone el marcador en un 0-2, y a las postrimerías del partido, en uno de los pocos avances del Salt, marcan para sus colores.

Contra el Figuerense, con tres suplentes, fueron fácilmente desbordados, y tuvieron que encajar una severa corrección. Como es natural, el pesimismo se ha apoderado de nuestros jugadores, y la afición, esta afición admirable que con tiempos infernales, ha asistido al campo, también empieza a ceder, pero a todos les tenemos que decir, que en España, son muchos los equipos que pasan por situaciones análogas, con la tragedia para ellos, de que la mayoría son profesionales. La U. D. Guixolense lucha contra muchas adversidades, con la sana intención de hacer deporte, y agrupar a todos los que lo sienten, en su más elevada expresión: Los que lo practican.

En todos los órdenes de la vida, el que más está necesitado de apoyo, es el que anda tambaleándose, pues el más pequeño empujón, puede determinar su caída. No incrementamos entre nuestros deportistas la desmoralización, ayudémosles en ese mal momento, y no nos quepa la menor duda, que sabrán reponerse. Optimismo es vida, seámoslo, y sobreviviremos.

GOL

COMENTARIO

Si bien la penultima jornada no nos favoreció en nada, la del pasado domingo, con la derrota del Premiá de Mar en su propio feudo, a manos del ya peligroso España de Sabadell, deja a nuestro Guixols igualmente en segunda posición, en un codo a codo impresionante con el con el C. D. Gerona, del que será difícil deshacerse en esa primera vuelta, dependiendo todo, de los resultados que nuestros muchachos obtengan en los campos de Ripoll, Anglés y Cassá.

Decididamente, el partido Ripoll-Guixols navega con toda la desgracia. Ya tenía que haberse celebrado el día 1.º de Octubre, pero la ampliación de la Primera Categoría Regional B., con la alteración del Calendario, dejó dicho partido para el día 10 del actual mes de Diciembre, y cuando el ambiente estaba caldeado, y varios aficionados lo tenían todo previsto para desplazarse a Ripoll, surge una inoportuna nevada, que sirve de pretexto a los de la montaña —que tienen tres lesionados— para interesar a la Federación, la suspensión del encuentro, habiendo llegado a nuestra mesa de redacción, que nada justificaba tal aplazamiento, pero señores! aun la influencia se cotiza, dando el traste la mencionada medida, con todos los entusiasmos. Hay quien asegura que se celebrará el partido, el día 24, pero francamente, encontramos dicha fecha fuera de lugar para disputar un encuentro de Campeonato: El Guixols tiene la palabra.

Nos está demostrando el C. D. Gerona, que pasa por unos momentos de gran forma, y nos confirma al propio tiempo, lo que hemos dicho otras veces; que cuenta con un buen conjunto, y puede ser calificado como uno de los más serios aspirantes al título. Sus claras victorias sobre el Malgrat y el Anglés, no dan lugar a dudas, así como que los angleses, han perdido la peligrosidad de las primeras jornadas.

Los rotundos resultados conseguidos por el Malgrat y el Manlleu, a cuenta del Vilasar de Dalt y el Camdevanol, da más realce aun, a las dotes perforadoras de nuestro once representativo.

Meritoria la victoria del Farnés en el campo del Bañolas, que deja a este último, debatiéndose en el grupo de la cola, del que ni el Campdevanol, el Cassá y el Masnou, pueden escabullirse.

Descansan el día 17, el Cassá, Angles, Guixols y C. D. Gerona, destacando en dicha jornada, sobre todos los otros encuentros, el Vilasar de Dalt—Ripoll. Para el primero, le va el sacudirse una clasificación muy comprometida, y al lider, le interesan los dos puntos para alejarse más de sus peligrosos perseguidores.

El Blanes no ha de perder la oportunidad de jugar en su terreno frente al Malgrat, si no quiere verse alejado de los primeros lugares.

Tiene una difícil papeleta el Masnou con la visita del Premiá de Mar, que irá con el mal humor de la derrota última a cuestas, interesándole como el que más los dos puntos. Por otra parte, el colista tiene que hacer un esfuerzo y ganar los dos puntos, para intentar dar a otro la linterna roja.

De los otros partidos, ha de influir el factor campo, aun cuando formulamos nuestras reservas en lo que el Campdevol se refiere.— C.

Resultados del Domingo

- 6 Gerona—Anglés 0 (Día 8)
- 3 Anglés—Masnou 1
- Gerona—Cassá (Aplazado)
- Ripoll—Guixols (Suspendido)
- 8 Malgrat—Vilasar Dalt 2
- 4 Vilasar Mar—Blanes 1
- 7 Manlleu—Campdev. 2
- 1 Bañolas—Farnés 2
- 2 Premiá Mar—E. Sabadell 3

Próxima jornada

- Masnou—Premiá
- Vilasar Dalt—Ripoll
- Blanes—Malgrat
- Campdeva.—Vilasar Mar
- Farnés—Manlleu
- E. Sabadell—Bañolas

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	F	C	P
Ripoll	11	7	3	1	29	15	17
Guixols	11	7	1	3	33	17	15
Gerona	11	7	1	3	33	19	15
Premiá	11	6	2	3	31	29	14
Blanes	11	5	3	3	24	21	13
Malgrat	11	6	1	4	29	26	13
Anglés	12	6	1	5	25	24	13
España S.	12	5	2	5	25	26	12
Manlleu	11	5	1	5	25	24	11
Farnés	12	4	3	5	23	22	11
V. de Mar	12	4	3	5	26	25	11
V. de Dalt	11	4	2	5	24	32	10
Campdev.	11	3	1	7	23	34	7
Cassá	11	2	3	6	14	26	7
Bañolas	11	1	5	5	21	34	7
Masnou	11	2	0	9	20	41	4